

OIJ con documentos de armas a El Salvador

San José, febrero 6 (AP). Dos miembros del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) que fueron enviados a El Salvador a realizar pesquisas relacionadas con un supuesto tráfico de armas desde aquí, regresaron hoy con numerosos documentos, según dijeron.

La breve manifestación de uno de ellos, el subdirector de la OIJ, Rodrigo Araya, no permite afirmar si se trata de documentos comprometedores de alguna persona que esté vinculada a esa actividad.

Los dos investigadores, también recogieron información sobre la situación del piloto costarricense, Julio Romero Talavera, que se encuentra detenido en El Salvador, acusado por las autoridades loca-

les de intentar, clandestinamente, evacuar a guerrilleros salvadoreños que luchan contra el gobierno, según su propia confesión.

Se dijo también en círculos judiciales que es posible el envío de otros investigadores a Honduras con el fin de que recojan informes sobre un cargamento de armas, procedentes de Costa Rica, según denunciaron las autoridades militares de ese país hace tres días.

El gobierno costarricense, según informó el ministro de Seguridad Pública, Carlos Arguedas Lefranc, está muy interesado en conocer con detalle toda la información que haya sobre este asunto, a fin de poder dejar sentadas responsabilidades.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CELEBRAN CUMPLEAÑOS. Washington, febrero 6 (AP). El presidente Ronald Reagan sonríe en la Oficina Oval de la Casa Blanca al recibir una torta de cumpleaños. Junto a él aparecen, de izquierda a derecha, el senador Paul Laxait,

la señora Nancy Reagan, el presidente de la Cámara de Representantes Tip O'Neill (semioculto) y el representante Jim Wright.

E.U. no intenta hacer guerra en C. América

Managua, Feb. 6 (AP). Jeanne J. Kirpatrick, embajadora norteamericana de las Naciones Unidas, descartó la posibilidad de una "vietnamización" de El Salvador, "pues no tenemos intención de hacer una guerra contra una parte del pueblo de América Central", según una entrevista publicada hoy en el diario "La Prensa" de esta capital.

Kirpatrick, a una pregunta sobre la posible "vietnamización" de El Salvador, expresó, según el diario, que "no se puede pensar, pues la lucha de América Central es la lucha del pueblo de América Central. No es la lucha del pueblo norteamericano".

"Aunque para nosotros es muy importante", agregó, "no es nuestra lucha y no tenemos intención de hacer

una guerra contra una parte del pueblo de América Central. Vamos a respetar los derechos y también la responsabilidad de los pueblos de Centroamérica".

En relación con la política norteamericana en los últimos días del régimen somocista, la señora Kirpatrick expresó: "el error de la administración Carter en Nicaragua fue el no comprender que había muchas fuerzas que no eran democráticas".

"El error del presidente Carter", agregó, "fue ayudar a esas fuerzas e instalar un poder, que incluso, es de menos libertad".

"Lo que debíamos haber hecho era ayudar a Nicaragua a ser más libre, más autónoma", dijo la embajadora.

Pasa a la página 11

Acuerdo de socialistas adversan en Costa Rica

San José, febrero 6 (AP). En un manifiesto hecho público ayer aquí, el Partido Liberación Nacional puntualizó las razones por las cuales no comparte los acuerdos adoptados por la Internaional Socialista en relación con los procesos políticos del área Centroamericana.

Sostienen los dirigentes de la agrupación política costarricense: "apoyamos los movimientos libertadores, pero de ninguna manera aceptamos que, con el pretexto de liberar a un pueblo, se trate de someterlo a ideologías generadoras de regímenes de despotismo comunista o bien enajenarlo para

Pasa a la página 17

Breves Internacionales

Ejército repele guerrilla en Guatemala

Guatemala, 6 febrero (AP). Tropas del ejército repelieron hoy una emboscada guerrillera contra un convoy militar, que dejó saldo de dos soldados heridos, se informó oficialmente.

Voceseros militares dijeron que el ataque de "delinquentes al servicio de la subversión comunista" ocurrió en la carretera que une esta capital con San Juan Sacatepéquez, al occidente de aquí.

Alza precios combustibles en Honduras

Tegucigalpa, feb. 6 (Latin). El gobierno aumentó hoy los precios de los combustibles en alrededor de nueve por ciento en la culminación de un conflicto planteado con la empresa estadounidense Texaco, distribuidora de hidrocarburos refinados en el país.

El gobierno denunció el martes que Texaco había recurrido al "chantaje" para presionar al gobierno a decretar aumentos que el ministro de Economía, Rubén Mondragón, calificó de "excesivos".

Distinción al actor Laurence Olivier

Londres, 6 febrero (AP). El actor Laurence Olivier ha sido distinguido por la Reina Isabel II, con la admi-

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEMANDA. Los Angeles, California, febrero 6 (AP). La actriz Raquel Welch hablaba ayer a los estudiantes de la Universidad de California, en Los Angeles, al día siguiente de demandar a los Estudios MGM por haberla separado del reparto de una película. La actriz se mostró contrariada por esa medida.

Ola de violencia causa crisis política en Irán

Teherán, Feb. 6 (Latin-Reuters). Las profundas divisiones políticas de los iraníes se tradujeron hoy en una ola de violencia callejera en la que unas 40 personas resultaron heridas, cuando un grupo de islámicos ortodoxos, mediante rifles de asalto, cuchillos y piedras, rompieron la primera manifestación izquierdista de importancia que se produjo en Teherán en los últimos ocho meses.

Médicos de cuatro hospitales dijeron que estaban atendiendo a 39 pacientes que sufrieron heridas de bala y de puñal y que por lo menos uno de ellos se encontraba en condiciones críticas.

La manifestación, realizada en desafío de la prohibición gubernamental, atrajo a unos 5.000 combativos miembros del movimiento marxista-leninista "Fedayin-Khalq" y de la agrupación ultraizquierdista "Pey-

kar", que brega por el derrocamiento violento del gobierno, dominado por el clero.

La violencia arrojó luz sobre la proliferación de los grupos políticos en Irán y sobre los graves problemas económicos y sociales que acosan al país, a dos años de que los iraníes, de extremo a extremo del espectro político interno, derribaran al gobierno del difunto Sha.

"Queremos trabajo, pan, libertad e independencia", proclamaba un cartel, reflejando el tema central de los estribillos entonados por la multitud y pintados en las pancartas.

Otras consignas criticaban al partido de la República Islámica, dominado por el clero, y atacaban el acuerdo que llevó a la liberación el mes pasado de los 52 rehenes estadounidenses, un elemento que fue causa de profundas disputas políticas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUAREZ CON CALVO SOTELO. Palma de Mallorca, Islas Baleares, febrero 6 (AP). El renunciante primer ministro español Adolfo Suárez (derecha), y Leopoldo Calvo Sotelo, designado sucesor suyo por la Unión del Centro Democrático (UCD), al inaugurarse la convención del partido.

"Fiesta sorpresa" en cumpleaños de Reagan

Washington, Feb. 6 (AP). Ronald Reagan, el hombre de mayor edad que ha llegado a la presidencia de Estados Unidos, celebra hoy su septuagésimo cumpleaños.

Más de 100 personas, entre ellas viejos amigos de California, como el ac-

tor James Stewart, asistirán esta noche a la fiesta de cumpleaños en la Casa Blanca. La muy publicitada "fiesta sorpresa" será ofrecida por cuatro matrimonios que han celebrado los cumpleaños de Reagan

Pasa a la página 9